
    

  

この度、PTA 広報誌「きらぼし」を発刊するはこびとなりました。 

「大空に美しくかがやく多くの星」の意味をもつ「きらぼし」のように、 

光陵小学校の子どもたちが活躍できるよう、広報誌の取り組みをとおして支援して

いきたいという思いが込められています。どうぞよろしくお願いいたします！ 
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 ご  あ  い  さ  つ 

島田 寿子 

校長先生 

令和４年４月、コロナ禍の中で開校した光陵小学校で

勤務させていただいています島田寿子と申します。３４６

名の子どもたち、３７名の先生方とともに、毎日充実した

学校生活を送らせてもらっています。 

子どもたちは明るく素直であり、先生方は前向きで熱

心であり、何より、保護者や地域の方が温かく学校を支

えてくださっていることを心からうれしく感じています。 

しかしながらこの３年間、学校の様々な教育活動は、

新型コロナウイルス感染拡大によって制限が求められて

きました。PTA 活動におきましても、総会が書面決議に

なるなどこれまでとは違う対応を強いられてきました。 

それでも、白土会長の下、新しい光陵小学校で何ができるかを模索しながら、今

年度は PTA 役員・保護者の皆様に支えられ、参観者の人数制限なしの運動会を実

施することができました。また、PTA 広報誌「きらぼし」第１号が発行されるときき、と

ても喜ばしく、また有り難く思いました。 

コロナを乗り越え、改めて思うことは「子どもたちの今しかできない“体験”や“学

び”を大切にしていきたい」「子どもたちの心を元気にしたい」ということです。そのた

めには、教職員・保護者・地域・大人が【子どもの未来への応援団】となり、子どもた

ちの可能性をずっとずっと応援していくことが、コロナを乗り越えた今、特に必要で

はないかと感じています。引き続き、保護者の皆様方のご支援とご協力をお願い申

し上げます。 

白土 智也 

PTA 会長 

日頃より PTA 活動にご理解とご協力頂き誠にありが

とうございます。今年度 PTA 会長を拝命致しました、白

土智也と申します。至らぬ点も多々ありますが、先生方

や PTA 役員、保護者の皆様のお力添えを頂き、精一杯

務めさせて頂きます。 

光陵小学校が開校し早いもので２年目となり、子供達

も新しい学校生活に慣れて来た頃だと思います。コロナ

の５類感染症への移行に伴い、今年度より PTA 活動も

コロナ以前の様な活動が出来るようになり、どのような活

動ができるか役員さんをはじめ各学年委員さんと模索し

ているところであります。 

。 その中で今回、広報委員さんで幾度も話し合いの上「きらぼし」と言う広報誌が

発刊される運びとなりました。このような素敵な広報誌をまとめて頂き大変うれしく

思います。 

さて先日 9 月 30 日には、秋季大運動会が無事執り行われました。残暑の厳しさ

が残る暑さの中、子供達は連日練習に励み、本番では元気いっぱい競技に取り組

み 6 年生は小学校最後となるソーラン節を堂々と踊る姿がとてもたくましく、また一

歩成長した姿を見れた運動会になったと思います。 

 最後になりますが、PTA での活動を進めていくにあたり、学年委員さん及び役

員さん、教職員の皆様にはご尽力賜り誠にありがとうございます。引き続き光陵小

学校が子供達にとってより良い環境なる様、保護者の皆様にはご理解ご協力頂きま

す様お願い申し上げ挨拶とさせて頂きます。 



  

９月３０日（土）に第２回光陵小学校運動会がおこなわれました。 

晴天にめぐまれ、まだ夏の暑い日差しが残る日。子どもたちが練習の成果を 

一生懸命に見せる姿、赤組・白組の応援合戦や頑張る仲間に大きな声援を 

おくる姿は、元気いっぱいにかがやく「きらぼし」でした。 
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1 年 生 

よーい！ドン！！ 

はじめての運動会 

2年生と一緒にがんばりました！ 


